Télégramme 10/03/2025

Rosporden

À Rosporden, les collégiens de Saint-Michel récoltent 34 kg de bouchons, et vont récupérer journaux et stylos



Lors de ce concours de récupération de bouchons, ce sont les élèves de 6e A qui l'ont emporté avec 27 kg, loin devant les 5 kg des 6e B et les 2 kg des 5e A.

Au collège Saint-Michel de Rosporden, l'opération « Un bouchon, un sourire » connaît depuis de nombreuses années un franc succès auprès des élèves. Vendredi 7 mars, ils ont reçu la visite de Philippe Le Bideau, responsable du secteur, venu réaliser l'une de ses collectes annuelles.

«Je viens tous les mois et demi environ, je couvre les communes de Rosporden et Elliant, dans les écoles, supermarchés ou centre culturel, et je stocke les bouchons dans un local mis à disposition par la mairie de Concarneau », explique-t-il.

« Lorsque l'on a récupéré environ 1 500 sacs de 10 à 15 kg, nous mettons en place un transport pour les acheminer dans une usine de traitement : le plastique broyé servira ensuite à réaliser des ustensiles, du mobilier, des équipements de voitures, c'est varié. De notre côté, l'argent récolté par la vente de ces bouchons nous permet de participer à l'achat de divers matériels pour les handicapés » résume-t-il.

Brewal Vaillant, directeur du collège, souligne que cette action a été mise en œuvre au travers d'un concours entre classes, l'occasion de sensibiliser les jeunes à la notion d'économie circulaire. « Après cette opération bouchons, nous mettrons en place une opération de récupération de vieux journaux avec Celaouatte, puis une dernière collecte de stylos usagés en fin d'année » précise-t-il.